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内調公安・TBSは北とズブズブ！ 2011/05/06 08:40 

 元日経記者・杉嶋岑氏が桜の番組で告発！ 

  

   日本の情報機関の腐敗とマスメ 

   ディアの裏切りに警鐘の告発本 

   
 このほど「北朝鮮抑留記―我が闘争二年二ヶ月」を草思社から出版した元日本経済新聞記者・杉嶋岑氏はチャンネル桜の番

組に出演し、西村幸祐氏の質問に答えるかたちで、敵国である北朝鮮と日本の内調・公安やTBSなどがズブズブの関係にある

と名指しで非難、この本が告発本であることを明言した。 
  
 氏は平成11年12月、五度目の訪朝の際にスパイ容疑で逮捕され、二年二ヶ月に及ぶ拘束を余儀なくされた。この間に公安な

どに協力して渡していた写真やビデオ、資料がことごとく北朝鮮に渡っていた上、平成12年6月には実際には裁判も判決も受け

ていないのにTBSが「有罪判決」と報道したことなどに衝撃を受け、帰国後も文藝春秋への手記、国会での参考人陳述などを行

ってきた。 
  
 今回、帰国後9年も経過してから本格的な回想記を出したのは、「国家概念を喪失した今日の日本の情報機関やマスコミ関係

者の危機管理意能力の無さと、逆に敵国への迎合性など、恐るべき堕落ぶりを身を以て知らされた。『日本は今や国家の体を成

しているのだろうか』とさえ痛憤した」からという。（ニュース調ここまで） 
  

 北朝鮮抑留・38度線の 
向こうで見た売国の現実 

 
 【杉嶋岑】 西村幸祐が聞く[桜H23/5/4]  

  
 この事件、うかつにも私は「そういえばそういう報道があったな」程度の認識で、記憶の彼方に消えていたのですが、今回の桜

の番組を見て、改めてその持つ意味の大きさを再認識した次第です。いまや反日度ではテレ朝を凌ぐ勢いのTBSですが、同じ桜

の番組で高森明勅氏が平成18年12月に詳しく解説した番組がありましたので、貼り付けました。 
  
 また、内調や公安に敵国と通じた人物がいるというのも驚愕の事実で、本格的な保守政権を早く樹立して、こうした輩を一掃し

なければならないと改めて思いました。以下、本のニュースリリースの一部と、杉嶋岑氏が平成14年7月25日（木曜日）の衆議

院・安全保障委員会で参考人として述べた記述の一部を収録しました。 
   
●日本の情報機関の腐敗とマスメディアの裏切りに警鐘 
   この本は９年前におきた元日本経済新聞記者の北朝鮮での拘束事件を当事者が初めて綴った回想記です。これまで解放直

後、短い手記は発表していたものの単行本という形で事件の全貌が語られるのは初めてであり、当時ニュース等で伝えられてい

た事件の真相が本書において詳細に明らかにされました。驚くべき体験記です。 
  
  著者は訪朝時の平壌でスパイ容疑をかけられ突然拘束されました。日経を定年退社後のごく個人的な観光旅行の途中であ
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り、五回目の北朝鮮訪問時でした。捕まってみて分かったのですが、過去の訪問時に内閣情報調査室と公安調査庁に写真やビ

デオなどを提供協力した事実がすっかり北朝鮮側に伝わっていたのです。 
  
   同僚である日経ソウル支局長からの「彼はKCIAと付き合っていた」という趣旨の誤解に満ちたファックス情報まで北朝鮮の調

査官は入手していました。本書で著者は日本の情報機関がいかに堕落し、またマスメディア内にも裏切り者がいることを痛烈に

告発しています。本書は、２年２ヶ月の長きにわたって抑留され、いわれなき辛酸をなめた当事者にしか書きえない日本への衷

心からの警告の書といえるでしょう。 
  

 
杉嶋 岑（すぎしま・たかし）著 

四六判上製 360ページ 定価2415円 2011年3月 
元日経記者のスパイ容疑での拘束事件の全貌。 

当事者が初めて書いた抑留体験記。  
  

   杉嶋岑氏の意見陳述  

  第154国会 安全保障委員会 第9号 平成14年7月25日（木曜日）  

  

  マルクス経済学者に疑問 

  

  杉嶋参考人 このたび、参考人として意見陳述する機会をお与えくださいまして、まことにありがとうございました。（中略） 
   
 私が見た北朝鮮の内外政策というのは、パルチザン的発想と手法で貫かれておりまして、主観の論理、そして力の論理しかな

い国です。このような国は、相手が自分より強くて、団結して真剣に挑んでくると譲歩する可能性がありますけれども、とても尋常

な話し合いでは応じるとは思えません。 
  
 ですから、我々は、拉致問題にしても、他人事のように考えず、国民一人一人が自分自身の問題としてとらえて、打って一丸と

なって政府を支援し、また、政府はそれを受けて、小細工などせず、正々堂々と毅然として対北朝鮮政策をとってほしいと思って

おります。 
  
 私は、社会主義が計画経済を遂行する上で必要とする強大な国家権力が必ず体制下の国民生活を圧迫するとの確信を持っ

ておりましたので、六〇年安保の世代でありながら、当時、マルクス経済学者たちが、社会主義へ移行するのは人類にとって歴

史的必然であると学生や社会を扇動していたことにも、本能的なおそれと疑問を抱き続けておりました。 
  
 日本経済新聞に入社後も、なぜ全世界が社会主義化しないのか、それどころか社会主義諸国の経済発展がなぜおくれている

のかをみずから検証するために、旧ソ連、旧東ドイツ、中国、ベトナムなど社会主義国めぐりをし、この延長線上に北朝鮮があっ

たわけであります。 
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   内調の内山氏・小島氏と公安の小林氏・黒岩氏 
 
   私は、一九八六年の第一回の訪朝の後、同じ日本経済新聞社に勤めている同僚記者に、内閣情報調査室と公安調査庁関東

公安調査局に連れていかれまして、その当局から日本の安全のために協力してほしいと懇請され、ささやかな愛国心から協力を

約束しました。 
  
 内調で私を担当したのは、当時一課課長代理で防衛大学一期生の内山實人氏と調査官の小島勝成氏でした。一方、公安庁

は、担当官が何人もかわりましたけれども、私が拘束される寸前の担当官は黒岩和英氏と小林又三氏でありました。正直申し上

げて、私は、この人たちに協力することこそが、愛する祖国日本の平和と安全を守り、祖国への忠誠心を示すことだと考えて協力

に励みましたが、結局彼らに裏切られた思いです。 
  
 といいますのも、この人たちは、特に公安庁に手渡した写真やビデオ、供述資料、これがことごとく北朝鮮情報当局に渡ってし

まっていることが取り調べの初期の段階で露呈され、慄然としました。これはもう機密が漏れているというより、敵国側に情報提

供するシステムができ上がっているとしか言いようがありません。 
  
   情報を保管している部屋に出入りできるすべての職員が疑わしいとさえ言うことができます。私は、第三者機関によって徹底し

た調査が行われるとともに、利敵行為を働いた者には厳罰に処する法律を早急に整備してほしいと思っております。 
  
 情報戦争激化の今日、収集と同時に情報の管理もまた重要さを増しております。日本国及び日本国民に対する忠誠心に満ち

た、真の意味で国益とは何かのわかった質の高い職員で情報機関を再構築するべきではないかと考えております。私が北朝鮮

に拘留中、情報機関のトップの秘書は、私に、日本の公安はざるのようなものだ、内調もよく似ているけれども、少しガードがかた

い程度である、日本全体は、防諜関係からいったら全く丸裸同然であると言われました。何たる屈辱かと思いながら、私はじっと

こらえて聞いておりました。 
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   TBSの岡元隆治外信部長 
  
 私の身柄引き取り交渉に進展が見えず、日本国政府の態度に業を煮やした焦りからか、二〇〇〇年六月二十一日にピョンヤ

ンで記者会見を開き、日本国政府に圧力をかけるという計画がございました。そのとき、私の担当調査官は、日本の有力メディア

が、とにかく一発記者会見をピョンヤンで開いてくれれば、我々はそれを受けて日本の政府に働きかけるということになっている

と言いました。 
  
 私はびっくりしまして、私の帰国運動に名をかりた身の代金要求交渉を進めようとしている北朝鮮のお先棒を担いでいる日本の

有力メディアはどこかと考えました。帰国後、そうした北朝鮮側の情報操作の受け皿が何とＴＢＳだったことを、家内へのＴＢＳ外

信部長岡元隆治氏の手紙で判明しました。 
  
 二〇〇〇年六月二十一日夜、私がまだ北朝鮮で裁判も受けてなく、したがって有罪判決も下っていないのに有罪判決だと報道

し、驚いた家内がＴＢＳに問い合わせた手紙を出したのでした。ＴＢＳは、とんでもない誤報をして我が家庭を苦しめたばかりでな

く、図らずも北朝鮮の情報操作に踊らされたことを暴露する結果になりました。 
  
 同じ日の午前十時に予定されていたピョンヤン・人民文化宮殿での私の記者会見が急遽取りやめになったのは、恐らくＴＢＳが

私の身柄についての報道をするということで北朝鮮側と話がついたということを、今にして合点がいく次第であります。 
  
 ですから、今後日本のマスメディアは、北朝鮮とのパイプづくりには、決して独占情報欲しさに北朝鮮側の言いなりになって大

金を使った上に利用されないよう十分注意し、軸足はあくまで日本に置き、日本の国益を守り抜くように心してほしいと思います。 
  
 最後に、国家機関が善意の国民に協力を求め、それによって生じた国民の受難に対しては、何らかの公的な謝罪や補償があ

ってしかるべきではないかと思います。特に公安庁のように、頼むときは頼んで、その国民が受難に陥ったとき、知らぬ存ぜぬの

トカゲのしっぽ切りのような扱いでは、だれもそのような政府機関を信用して安心して協力しなくなります。これは有事法制以前の

問題です。 
  
 日本が有機的統一体として機能し、かけがえのない祖国の平和と安全を守り、新しい時代の国民的連帯感を醸成するために

も、政府と国民が信頼関係を築く道筋を政府は率先して示すべきではないでしょうか。 
 御清聴ありがとうございました。 
  

 

主催 家族会 救う会 拉致議連 
（画像クリックでPDFファイルへ）  

  
--------------------------------------------------------------------  

【拡散希望】 

自衛官に感謝のしるしを 
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 zakovsky さん、ありがとうございます。 

  
------------------------------------------------------------------- 

災害対策副本部長では？ 

  

「目につかないと思った」 

石井民主副代表らマニラでゴルフ  
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タグ： 元日本経済新聞記者・杉嶋岑  「北朝鮮抑留記―我が闘争二年二ヶ月」  草思社  スパイ容疑で逮捕  内閣情報調査室

  公安調査庁  TBS  外信部長岡元隆治  チャンネル桜  西村幸祐   

 

 
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(31) 

コメント(31) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2011/05/06 09:13Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
民主・小沢氏「大変じくじたる思い。言葉だけでなく現実に行動」決意示す 

 
 民主党の小沢一郎元代表は５日夜、福島第１原発事故への政府対応をめぐり「与党の

構成員として大変じくじたる思いだ。政治家の一人として言葉だけでなく現実に行動しなく

てはならない」との決意を示した。具体的な取り組みについての言及はなかった。千葉県

一宮町で、事故の影響を受ける漁業関係者と開いた意見交換会で語った。 

 
 同時に「放射性物質の汚染は広がる一方になる恐れがある。根本を直さないことにはい

つまでたっても解決しない」と指摘した。（後略） 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110506/stt11050600150000-n1.
htm 
 
・情けない男だな～いつまでイジイジしてるの？早く宿敵「菅」をやっつけろ！  

 

2011/05/06 09:16Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド 

 
教科書改善シンポジウム 育鵬社版 歴史・公民教科書出版記念行事 

 
「日本がもっと好きになる教科書」誕生 
～『新しい日本の歴史』『新しいみんなの公民』の魅力を語る～  

 
日時 平成23年5月10日（火） 18時00分 （17時30分開場） 
場所 ハリウッドホール （六本木ヒルズ ハリウッドプラザ内 ハリウッドビューティープラザ 

5階） 
http://www.hollywood.ac.jp/index.html 
 
内容 登壇者： 
  安倍晋三（元内閣総理大臣） 
  渡部昇一（上智大学名誉教授） 
  伊藤隆（歴史教科書編集会議座長・東京大学名誉教授） 
  川上和久（公民教科書編集会議座長・明治学院大学教授） 
  下村博文（衆議院議員・元内閣官房副長官） 
  八木秀次（高崎経済大学教授・日本教育再生機構理事長） 
  屋山太郎（政治評論家・教科書改善の会代表世話人） 
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参加費 シンポジウム 1,000円  懇親会（同会場にて） 4,000円 
主催 教科書改善の会（改正教育基本法に基づく教科書改善を進める有識者の会）、日

本教育再生機構 

 
お申込「5月10日シンポ申込み」と明記の上、住所・氏名・ご連絡先・懇親会の参加の有

無をお知らせください。 
  「教科書改善の会 教科書改善シンポジウム 係」 
  〒110-0005 東京都台東区上野1-17-1 大湖堂ビル4階 
  MAIL office@kyoiku-saisei.jp FAX 03-3835-2436 
お問合せ TEL 03-3831-7620 （教科書改善の会）  

2011/05/06 11:54Commented by 八目山人 さん 

アメリカにおけるマッカーシズムは、今でもアメリカ知識人などは、間違っていた政策だと

言う事が多いですが、私はこれこそ戦後の世界を救った出来事だったと思っています。 
真の保守派の首相が誕生したなら、あらゆることを放って置いてもなすべき事は、スパイ

防止法を作り敵と通じている人間を排除し、その上でテレビの報道をバランスよくさせる事

です。 
ch桜やタカジンで何時間も討論することがありますが、テレビが世論を左右していること

への言及が無いので、いつまでたっても堂々巡りしています。 
どうにかならないかと思っていますが、テレビの中にもスパイが紛れ込んでいる状態では

無理かなと思っています。 

 

2011/05/06 12:13Commented by kasm さん 

花うさぎさん、こんにちは。 
昨日あるツイッターを見ていたら、諜報部のあり方について色々書かれていました。確か

に、今の日本の諜報は骨抜きにされていますし、また、TBSが半島テレビ局化している件

は有名ですね。 
しかしこの諜報の件にせよ、震災からの復興にせよ、今の政府の存在は妨げにしかなっ

ていません＞＜何せ与党にスパイと認定できる人間がうようよいますから。 
連休明けの国会が、この与党に対してどう展開して行くのか注目されます。 
「博士の独り言」でも、扶桑社の『歴史洗脳を解く！』という、興味深い本が紹介されてい

ましたので、リンクを貼っておきます。 

http://specialnotes.blog77.fc2.com/blog-entry-4326.html 
それと小沢一郎氏、この人は口先ではやるやるで、いっかな行動に移しませんね（苦笑）

信用されないわけです。 

 
あと佐藤正久議員のツイートに、離島防衛に関するものがありましたので、コピペさせて

いただきます。多くの自民党議員が台湾に行かれているようですが、防衛重視とは流石

隊長です。 

http://twitter.com/#!/SatoMasahisa/status/66259719311994880 
離島防衛では兵站も重要。海上封鎖や航空劣勢であれば船による再補給も困難。対岸

に近い離島では尚更だ。故に弾薬、食糧、燃料、整備部品、医薬品等の備蓄も鍵。日本

の離島防衛も同じ http://twitpic.com/4turva 
http://twitter.com/#!/SatoMasahisa/status/66287101641109504 
南シナ海でマラッカ海峡から南沙諸島を通る日本シーレーンは日本の生存・繁栄にとって

極めて重要です。例えば油タンカーの９割を超える隻数がこの南シナ海を通ります。日本

は一日６０万トン油を輸入しないと現状を維持できず、また備蓄も半年ありません。海南

島の強化、中国海軍の動きは要注視です。 

 
防衛予算はもっともっと増やすべきですね。 

 

 

2011/05/06 13:44Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、こんにちは。 

 
このエントリー薄々感じていることを事実として暴露（公表）されると、本当に恐ろしいです

ね。ぞーっとしますよね。 

 
インベーダーやら細菌でやられた人々が外見は普通なんですが、ことあると怪獣よろしく

牙を剥き、一般人を襲って同種化する映画がよくありますが、日本人が知らず知らず内に

社会主義、共産主義にすっかり汚染されてそれを何とも思っていないのは正に映画と同
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じ状況ですね。 

 
矢張り、今最も重要なのは先ずは真正保守政治家連中（安倍、麻生を筆頭に）がキッチリ

と主張をするということでしょう。国会でしてはいけない質問範囲とかあるのですかね？な

ければ、自民党は大甘です。 

 
例えば、福山哲郎内閣副官房長官に対して、貴方は元在韓国人であったかと聞いても差

し支えないのではないですか？ 馬鹿菅チョクト以下、おかしな連中のその正体を暴くこと

が国民にとって一番インパクトがあると思います。 

 
きゃつらは個人情報だとかいって騒ぐでしょうが、ですから話題になりやすい！ 少なくと

も日本国の与党に在日等が沢山いるという事態が道義的にも大きな問題ということを人

口に膾炙しないといけませんね。 

 

2011/05/06 13:59Commented by 花うさぎ さん 

To 八目山人さん こんにちは。 
 
>私はこれこそ戦後の世界を救った出来事だったと思っています。 
 
納得ですね。 

 
>スパイ防止法を作り敵と通じている人間を排除し、その上でテレビの報道をバランスよく

させる事です。 

 
その通り！最低限「反日」は排除しないとはじまりません。 

 
>テレビの中にもスパイが紛れ込んでいる状態では無理かなと思っています。 
 
しかし、テレビをそのまま信じる人って本当に多いですね？  

 

2011/05/06 14:01Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん こんにちは。  
 
>何せ与党にスパイと認定できる人間がうようよいますから。 
 
総理大臣からしてそうですから(^^；。 
 
>扶桑社の『歴史洗脳を解く！』という、興味深い本が紹介されていましたので、リンクを

貼っておきます。 

 
情報ありがとうございます。 

 
>防衛予算はもっともっと増やすべきですね。 
 
御意！腹黒い国家が露骨になって攻めてきているのですから、現行予算＋10兆円くらい

は今すぐ投入して欲しいです。  

 

2011/05/06 14:08Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん こんにちは。 
 
>暴露（公表）されると、本当に恐ろしいですね。ぞーっとしますよね。 
 
いや～本当です。かなり上層部に反日親派が紛れ込んでいますね。 

 
>社会主義、共産主義にすっかり汚染されてそれを何とも思っていないのは正に映画と

同じ状況ですね。 

 
覚醒には時間がかかるでしょう。 

 
>先ずは真正保守政治家連中（安倍、麻生を筆頭に）がキッチリと主張をするということで

しょう。 
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大賛成です。 

 
>おかしな連中のその正体を暴くことが国民にとって一番インパクトがあると思います。 
 
いいですね～。外国人参政権に絡んで質問するとドンピシャです。 

 
>与党に在日等が沢山いるという事態が道義的にも大きな問題ということを人口に膾炙し

ないといけませんね。 

 
御意！週刊誌あたりにスクープさせて、委員会で質問、という手順が良さそうです。  

2011/05/06 14:48Commented by ef5861ja さん 

花うさぎ様、こんにちは。 

 
本日、天皇皇后両陛下が岩手県へ日帰りで行幸されています。 
NHKの「昼のニュース」で、羽田ご出発と花巻ご到着の模様を放送していましたが、な

ぜ、トップニュース扱いではないのでしょうか。 

 
トップは例によって「ユッケ殺人事件」、その後、見るだけでも腹が立つ「菅直人」の会議で

の挨拶‥ 

 
よっぽと菅直人が出てきたところで消そうかと思っていたら、最後の方で両陛下の話題に

なりました。 

 
最近のNHKはニュース編成の明らかに順番がおかしいですね。  

 

2011/05/06 15:00Commented by しばりょう さん 

 
マスコミは、どこも、おかしいです。 

 
パチンコ石原発言封印。炊き出し、石原軍団、杉良太郎封印。 

 
長渕剛 自衛隊激励 封印。 自衛隊救助活動封印。 

 
原発の真実封印。 

 
災害対策副委員長 石井一 フィリピンでゴルフ。 

 
もう、すべてが、めちゃくちゃでござる。。。。 

 
 
ユッケって、韓国からきたのですか？？？  

 

2011/05/06 15:13Commented by しばりょう さん 

追信  テレビも同罪ですね。紳助、日本テレビ 謝れ！！！。 

 
食中毒事件が発生する直前の2011年4月18日に放送された『人生が変わる1分間の深

イイ話』（日本テレビ系）では、司会の島田紳助が同社を絶賛していた  

 

2011/05/06 16:56Commented by 花うさぎ さん 

To ef5861jaさん こんにちは。 
 
>最近のNHKはニュース編成の明らかに順番がおかしいですね。 
 
反日左翼の価値観の違いです。本当に腹が立ちます。 

 

2011/05/06 16:58Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>もう、すべてが、めちゃくちゃでござる。。。。 
 
なんか昔それで売っていた芸人がいたような(^^；。 
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>ユッケって、韓国からきたのですか？？？ 
 
いや～、私は韓国料理は大嫌いなものでよく分からないのです？  

2011/05/06 17:00Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>司会の島田紳助が同社を絶賛していた 
 
がははははは。 

 
絶賛していたので食べにいって食中毒、だったら目も当てられないですね。  

 

2011/05/06 17:07Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 

 
やっぱり 

 
ユッケ（肉膾、육회）は、生肉を用いた韓国の肉料理。 

 
です。 

 
紳助 推薦って、実際食べたんでしょうか。 

 
日本の食文化があぶないですね。 

 
消費者担当大臣 蓮舫、何とかゆえ。  

 

2011/05/06 17:14Commented by しばりょう さん 

追信 

 
兵庫県民として、石井一は絶対ゆるせない。兵庫の恥さらしです。 

 
絶対、選挙で落とします。 

 
被災者の皆様 申し訳ありません。  

 

2011/05/06 17:22Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
 
>>司会の島田紳助が同社を絶賛していた 
> 
>がははははは。 
> 
>絶賛していたので食べにいって食中毒、だったら目も当てられないですね。 
 
その通りだと思いますよ。価格競争も、行きすぎですし、しょうもない食べ物の番組も多す

ぎますね。 
マスコミの罪大きいですね。 
ここはほんとうに、日本なんでしょうか？？？  

 

2011/05/06 18:07Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>消費者担当大臣 蓮舫、何とかゆえ。 
 
「韓国では安全だったのです」とか(^^；。 

 

2011/05/06 18:09Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>絶対、選挙で落とします。 
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お願いしますよ。  

2011/05/06 18:11

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>マスコミの罪大きいですね。 

 
本当に大きいですね。 

 
>ここはほんとうに、日本なんでしょうか？？？ 
 
何だか特亜の汚染がどんどん進んでいますね。 

 

2011/05/06 20:16

Commented by pioneer48 さん 

 
緒方重威（しげたけ）は85～95年まで公安調査庁長官を勤めていました。 

 
朝鮮総連というスパイ組織を監視するのは、当然公安調査庁の 

 
仕事ですがその監視にあたる組織のトップであったのが緒方でした。 

 
がその後、緒方重威は朝鮮総連を擁護する動きを始めました。 

 
 
中山正暉（まさあき）元衆院議員は拉致が問題に成った時、 

 
超党派議員で「拉致問題議員連盟」を創りその会長に成りました。 

 
暫くして訪朝から帰って来ると発言内容が一変し、北朝鮮を 

 
擁護する様に成りました。 

 
その後「日朝友好議員連盟」を創りその会長に収まりました。 

 
あの鮫の脳味噌の森元総理は「日韓議員連盟」の会長です。 

 
後藤田正純、岩屋毅、野田聖子、中川秀直等はパチンコアドバイザー 

 
議員です。 

 
F・ルーズベルト政権はコミンテルンとズブズブでしたが 
 
マッカーシー旋風で一掃しまともなアメリカに戻りました。 

 
日本のマッカーシーが現れない限り、日本は朝鮮ズブズブのまま 

 
今の状況が変わらないでしょう。 

 
この件は草莽が立ち上がるしか無いように思います。 

 

2011/05/06 21:01Commented by gabacho さん 

韓ﾁｮｸﾄが記者会見で、浜岡原発の停止を指示していました。 

 
その理由を問われて、「ここ３０年以内にマグニチュード８．０の地震が起きる確立が８

７％」と答えていました。また、電力の需給バランスは？との問いには、答えませんでし

た。 

 
正式な機関で決めたのであれば、根拠を示して記者の質問に答えられるはずです。つま

り、原子力委員会などの審議を得ずに、思いつきで決めたとしか思えません。こういう手

法こそ、独裁というのではないでしょうか？ 

 
韓ﾁｮｸﾄの友達は市民運動家しかいません。その市民運動家には原発反対派がたくさん
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います。電力は産業のコメです。彼らにわが国の産業を叩き潰し、国民の雇用を奪う権利

はありません。 

 
このうえは、全ての官公庁のエアコンを取り外してもらいましょう。その最初が、首相官邸

と公邸ですね。みんなでスパナやレンチを持って、首相官邸や国会にデモをかけません

か？  

2011/05/07 00:02Commented by tourokurad さん 

テロリストの暴走。 

 
３月１１日の東日本大震災発生以来、福島第一原発事故を拡大させ、震災復旧を大幅に

遅らせて被災者を苦しめた菅が唐突に、  
中部電力浜岡原発の原子炉の運転停止を中部電力に要請したとの事。思い付きの見え

見えのパフォーマンスで、今回は中部電力の 
計画停電で日本経済の息の根を止めようとの魂胆が見える。 
直近では、この夏に向けての電力エネルギの対策はどうするかの 
計画も無しに、突っ走る模様である。また、他の原発への対応も、 
疑問が湧く対応である。反原発運動へ肩入れをして、経済の停滞や雇用への対応はどう

するものか、大いに疑問である。 
或るブログでは独裁者の暴走と認識しているようである。 
私はテロリスト菅と認識を新たにしている。 
日本経済を窒息させるつもりと認識している。  

 

2011/05/07 00:12Commented by kenzo1348 さん 

こんばんは。 

 
数日前に花うさぎさんのブログでも紹介されましたが、明日（５月７日）は京都で、 

 
【京都府京都市】5/7（土）亡国政権打倒！中国の尖閣侵略阻止！・被拉致同胞の奪還・

被災地早期復興！ 集会＆デモ in 京都（5/7）があります。 
 
１）集合場所： 
京都市円山公園音楽堂（京都市東山区円山町 円山公園内） 

 
アクセス： 
京阪電車『祇園四条駅』下車 東へ約450ｍ 
阪急電車『河原町駅』下車 東へ約800ｍ 
京都駅より市バス『祇園』下車 
※何れの場合も、八坂神社石段の100ｍ南の道を東に上ル約300ｍ 

 
開場： 
14時00分 
 
登壇者： 
西村眞悟（「頑張れ日本！全国行動委員会」関西総本部代表） 
三宅 博（「頑張れ日本！全国行動委員会」大阪支部代表） 
水島 総（「頑張れ日本！全国行動委員会」幹事長） 
その他（交渉中） 
特別出演：ｓａｙａ（シンガー） （敬称略） 

 
２）デモ 
16時15分～18時00分（街宣車先導） 
 
コース：円山公園音楽堂 → 八坂神社石段下 → 東山三条  
     → 河原町三条 → 四条河原町 → 仏光寺公園（流れ解散） 
 
３）街宣活動 
18時00分～19時00分（四条河原町角・街宣車は使用しない） 
 
《注意事項》 
・プラカード持参可（ただし、民族差別的なものは禁止）。 
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・国旗以外の旗類、拡声器等の持ち込みはご遠慮ください。 

 
Ｚ旗や旭日旗の持ち込み禁止は物足りないのですが、菅や民主党に対して怒りどころか

殺意まで感じている関西在住の方々是非京都まで。 

 
私メも家内、数人の友人共々参加します。 

 

2011/05/07 07:20

Commented by sakurara さん 

花うさぎさん、おはようございます。 
このエントリー、1000エントリー目ですよね？ おめでとうございます☆ 
3年弱（開始：2008/08/24～）で1000エントリー、凄い！ 

 
花うさぎさんがブログ開設前に、阿比留記者のコメント欄とかでイベント参加報告されるの

を読むのが楽しみでした。 
当時はただ眺めるだけでしたが、花うさぎさんがブログを開設されて、いろいろな情報を

告知・報告され、それを見て私も活動に参加したり、ブログを開いたり、花うさぎさんの影

響は大きかったです。 
ありがとうございます。 

 
早く、このブログで、「拉致被害者奪還」のニュースと「スパイ防止法制定」のニュースを読

みたいです。 
民主党政権打倒はすぐに出来ますよね？（願望） 

 
これからもどうぞよろしくお願い致します。 
ただ、タバコの吸いすぎ、お酒の飲みすぎにはご注意お願いします！（＾＾ 

 

 

2011/05/07 07:52

Commented by 花うさぎ さん 

To pioneer48さん おはようございます。 
 
情報ありがとうございます。 

 
>日本のマッカーシーが現れない限り、日本は朝鮮ズブズブのまま 
>今の状況が変わらないでしょう。 
 
なんで敵国とズブズブなのか、私の頭では理解できません？金ですかね、あの貧乏国な

のに。 

 
>この件は草莽が立ち上がるしか無いように思います。 
 
やることが満載ですね～(^^；。  

 

2011/05/07 07:54Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん おはようございます。 
 
>原子力委員会などの審議を得ずに、思いつきで決めたとしか思えません。こういう手法

こそ、独裁というのではないでしょうか？ 

 
私もそう思います。というか延命ですよ(^^；。 
 
>みんなでスパナやレンチを持って、首相官邸や国会にデモをかけませんか？ 
 
是非やりたいですよ(^^)。 

 

2011/05/07 07:56Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん おはようございます。  
 
>テロリストの暴走。 
 
良い言葉ですね～。 

 
>日本経済を窒息させるつもりと認識している。 
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はい、日本解体を叫んでいた男ですから。失脚どころか解体が加速しています。 

2011/05/07 07:57

Commented by 花うさぎ さん 

To kenzo1348さん おはようございます。 
 
>私メも家内、数人の友人共々参加します。 

 
是非よろしくお願いします。 

 
できればまたレポートしてくれると幸いです。 

 

2011/05/07 08:03Commented by 花うさぎ さん 

To sakuraraさん おはようございます。 
 
>このエントリー、1000エントリー目ですよね？ おめでとうございます☆ 
>3年弱（開始：2008/08/24～）で1000エントリー、凄い！ 
 
えっ？、気がつきませんでした(^^；。ありがとうございます。 
 
>いろいろな情報を告知・報告され、それを見て私も活動に参加したり、ブログを開いた

り、花うさぎさんの影響は大きかったです。 

 
嬉しいお言葉、ありがとうございます。 

 
>早く、このブログで、「拉致被害者奪還」のニュースと「スパイ防止法制定」のニュースを

読みたいです。 

 
私も報告したいです。 

 
>民主党政権打倒はすぐに出来ますよね？（願望） 
 
>タバコの吸いすぎ、お酒の飲みすぎにはご注意お願いします！（＾＾ 
 
それを言われると弱い。血圧が上がることが多い昨今なので(^^；。 
 
いまみたら、600MBのうち90％を使用しています。もうすぐ容量が一杯ですと警告が出

てますね。 

 
これってもう一つ追加が認められるのか、それともIZAから引っ越ししなければいけない

のか、困った(^^；。  

 

2011/05/07 09:31Commented by イシコウ さん 

テレ朝・TBS・NHK・今はフジもか、売国放送局だけではなく、国家の組織事態が売国組

織に成り下がっている現状にそこまで酷いのか・・と暗澹たる想いです、がだからと言っ

て、泣いていても始まりません、この国難の時に、何としても真の日本を取り戻す必要が

有りますね、先ずはカンチョクト政権の打倒ですか、浜岡も地元無視の停止要請です、県

も町も？です、TBSみのの番組で細野が出てて、何か陳べてましたが、薄ら笑いで責任

感や覚悟など微塵も見えない阿呆にしか見えませんでした、我が選挙区なのが情けな

い、海江田も意味不明だし、まあ総理がアレです、やはり倒閣しか無いです！ 
総理はユッケでも食ってユッケの安全性を証明してくれませんかね、得意技ですし、私は

朝鮮料理は大嫌いですが、亡くなられた方のご冥福をお祈りいたします、あれも、裏があ

りそうな事件ですけど・・  
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